

Dr Daniel Toledano
Bureau – Rez-de-chaussée
1263W St-Clair Ave., Bureau 301
Toronto (ON) M6E 1B8, CANADA

23 février 2004

Cerbe Distribution Inc.
5270 rue Mills
Rock Forest, Québec
J1N 3B6

M. Naessens,

Je confirme par la présente avoir demandé l'accès au 714X fabriqué par CERBE Inc., auprès de Santé Canada (ministère de la Santé, Gouvernement du Canada) dans le cadre du Programme d'accès spécial depuis décembre 1991, pour 114 patients, soit un total de 1 656 autorisations, chiffres fournis par votre compagnie.

Mon expérience professionnelle avec ce produit peut se résumer ainsi :

1. Je n'ai observé aucune réaction indésirable ni aucun effet secondaire chez les patients utilisant ce produit sous ma supervision médicale.
2. Chez de nombreux patients utilisant le produit, j'ai constaté une amélioration de la qualité de vie ainsi qu'une augmentation de l'espérance de vie.

Je peux donc témoigner que, pour les patients atteints de maladies graves ou invalidantes pour lesquels j'ai demandé le 714X dans le cadre du Programme d'accès spécial, j'ai observé que le 714X leur a été bénéfique sans causer de réactions indésirables ou d'effets secondaires notables et que cela a justifié mon jugement professionnel d'utiliser ce produit.

L'expérience que j'ai acquise avec ce produit m'a conduit à le recommander à d'autres patients pour qui il était indiqué, lorsque les traitements conventionnels avaient été épuisés ou s'étaient révélés inefficaces.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

(Signé)
Dr Daniel Toledano, M.D.
Licence no : 57064

Dr. Daniel Toledano
Office Main Floor
1263W St-Clair Ave., Ste 301
Toronto (ON)
M6E 1B8 CANADA

February, 23rd 2004

Cerbe Distribution Inc.
5270 Mills St.
Rock Forest, Que
J1N 3B6

Mr. Naessens,

I confirm by the present that I have requested access to 714X manufactured by CERBE Inc. under Health Canada's (Department of Health, Government of Canada) Special Access Programme since December 1991 for 114 patients for a total of 1656 authorizations, numbers provided by your company.

My professional experience with this product may be summarized as follows:

1. I have observed no adverse reactions or side effects in patients using this product under my care due to the use of the product.
2. For many patients using the product, I have observed an increase in quality of life as well as an increase in life expectancy.

I can therefore testify that, for those patients suffering serious or debilitating illnesses for which I have requested 714X within the Special Access Programme, I have observed that 714X benefited them without causing any undesirable adverse reactions or side effects and that this justified my professional judgment to use this product.

The experience I acquired with this product resulted in my recommending it to others for whom this product was well indicated as conventional treatments had been exhausted or proven ineffective.

Please accept my best regards,



Dr. Daniel Toledano, md.

License # 57064